

FEDERATION INTERNATIONALE DE L'ART PHOTOGRAPHIQUE The International Federation of Photographic Art

INFO 277 / 2024 ES

ACTA DE LA 10.ª ASAMBLEA GENERAL DE LA FIAP

YEREVÁN, ARMENIA: 28 de octubre de 2023

1. Apertura oficial de la Asamblea General

El residente Busi da la bienvenida a todos a la 10.ª Asamblea General, organizada por el señor Garik Avanesian, Oficial de Enlace de la FIAP de la República Checa, en colaboración con la ONG Lens, Miembro Operativo de la FIAP en Armenia.

2. Inicio de las sesiones administrativas

R. Busi invita al Secretario General Ioannis Lykouris a comenzar la verificación de la presencia de los delegados y sus derechos de voto.

3. Convocatoria de los delegados

El Secretario General, Sr. Ioannis Lykouris, Ilama a los delegados. Los países presentes o representados son: Andorra, Argentina, Australia, Austria, Bélgica, Bosnia y Herzegovina, Bulgaria, Chipre, Colombia, Cuba, República Checa, Dinamarca, República Dominicana, Francia, Georgia, Alemania, Gran Bretaña, Grecia, Indonesia, Irlanda, Italia, Liechtenstein, Luxemburgo, Macao, Mauricio, Nueva Zelanda, Países Bajos, Pakistán, Polonia, Serbia, Escocia, Singapur, Eslovenia, España, Estados Unidos de América, Uruguay.

4. Elección de los escrutadores

Hay dos candidatos, el Sr. Vasja Doberlet (Eslovenia) y el Sr. P. Stanley (Irlanda). Ambos son elegidos por unanimidad.

5. Aprobación de las actas de la Asamblea General en Oviedo (España) diciembre de 2022

El presidente Busi solicita a los delegados la aprobación de las actas de la última Asamblea General celebrada en Oviedo, España. Las actas son aprobadas por unanimidad con 36 votos.

6. Informe del Presidente

El Presidente de la FIAP expresa su agradecimiento por la presencia de los asistentes, destacando la importancia de su participación. Después de un año de reuniones virtuales, la asociación ha retomado las actividades presenciales, incluyendo el 7º Photomeeting en Omán y el 35º Congreso en España, ambos realizados con gran eficacia gracias al compromiso de personas dedicadas. Luis Vigil Escalera, Director del Centro de Exposiciones en Langreo, ha sido clave en la organización del Congreso y del 8º Photomeeting en Asturias, mostrando su compromiso y habilidades organizativas con el respaldo de la Confederación Española de Fotografía. El Presidente extendió su gratitud a todos los directores de la FIAP, los Directores de Servicios, sus asistentes y los Directores de Centros por su dedicación y esfuerzo. En la reciente reunión, se adoptaron decisiones importantes respecto a la integración de la Inteligencia Artificial en los Concursos Fotográficos de la FIAP, la creación de un comité de seguimiento para estos concursos, y la implementación de un nuevo formulario de solicitud de membresía en la FIAP, facilitando un análisis más detallado de las solicitudes. La 17ª edición de la Copa del Mundo de Clubes fue anunciada en septiembre por Michele Macinai, y se fortaleció una asociación con la PSA a través de un acuerdo firmado en su Festival anual en Virginia, que contempla reuniones mensuales. Se reconocen también las contribuciones de Luis Franke a las Bienales de la FIAP en Grecia y Noruega, así como los esfuerzos de los Miembros Operativos y sus Oficiales de Enlace, A. Bergo e I.

Lykouris. El Presidente resalta las destacadas contribuciones de Paul Stanley y Bronwen Casey; con Stanley encargado de coordinar eventos en línea y Casey responsable de la edición de FIAP NEWS. La FIAP ha estado activamente involucrada en numerosos proyectos, y están disponibles informes detallados de varios directores. Hay un firme compromiso por mejorar la presencia de la FIAP, y hay grandes expectativas para el próximo Congreso de la FIAP en India.

7. Informe del Secretario General

El Secretario General de la FIAP dio la bienvenida a los delegados a la Asamblea General en Armenia, un nuevo destino para la organización. Informó sobre el aumento del límite de edad para las Bienales Juveniles y la reincorporación de ciertas aceptaciones de la Bienal hacia las distinciones. Además, subrayó el éxito del servicio de Distinciones y la necesidad de revisar las normas para los premios. Hizo un llamado a los miembros para que se involucren con el Patrimonio Artístico de la FIAP y apoyen los proyectos y actividades promovidas por la FIAP. El año 2022 resultó ser muy exitoso para la FIAP, evidenciando por un incremento en el número de salones, eventos y Centros de Exposición alrededor del mundo. El Servicio Audiovisual, FIAP News y la Copa Mundial de Clubes de la FIAP desempeñaron roles fundamentales en la promoción y difusión de la fotografía. Se encontraron dificultades con la distribución de las Tarjetas de Fotógrafos de la FIAP debido a problemas en los servicios postales a nivel mundial, una situación que la FIAP espera resolver pronto. La FIAP trabajó en colaboración con la PSA en aspectos éticos para prevenir el plagio y la manipulación indebida de imágenes. Durante el 2022, la FIAP actualizó su sitio web y sus perfiles en redes sociales. El servicio de protección de datos colaboró con los organizadores del Photomeeting y el Congreso de la FIAP para garantizar el cumplimiento de las normativas legales sobre protección de datos personales de los asistentes a estos eventos. Además, trabajó en conjunto con el servicio de patrocinio y el equipo de la página web para mejorar la plataforma fiap.net. Paralelamente, continuó el proceso de registro del logotipo de la FIAP a nivel mundial. La Academia Fotográfica de la FIAP organizó tanto eventos en línea como presenciales dirigidos a los aficionados de la fotografía. Para concluir, se resaltó el aumento de la participación de China en las actividades de la FIAP, especialmente en términos de nuevos proyectos que se espera impulsen nuestra cooperación y actividades en China el próximo año.

8. Afiliación - Radiación de Miembros Operativos

Se decidió la creación de una Oficina de Coordinación de la FIAP en Jinan, China, dirigida por el Prof. Zeng Yi y el Sr. Lu Ming, con el propósito de brindar apoyo al miembro operativo para una más efectiva difusión de las actividades de la FIAP en el país. Por otro lado, Kuwait no ha cumplido con el pago de sus cuotas durante dos años sin mantener ninguna comunicación, mientras que Irán, a pesar de haberse comprometido a realizar su pago para finales de año, no ha especificado una fecha concreta. Esta situación ha afectado su participación en la Asamblea General. Se ha acordado no excluir a ningún país este año y reconsiderar la situación de Kuwait el próximo año.

9. Informe del Tesorero

Se registró un aumento en los ahorros mantenidos con LALUX, alcanzando un total de 101,000 euros, y un incremento en la cuenta del banco principal, Volksbank, a 1,240,000 euros, lo que eleva el total de fondos a 1,341,000 euros. Las ganancias de mitad de año mostraron un significativo incremento en comparación con el año anterior, registrando un saldo positivo de 52,000 euros frente a los 3,000 euros del periodo anterior.

10. Informe de los revisores de cuenta

El balance cierra con un beneficio de balance de 3.120,28 Los activos se incrementaron a 1.586.445,10 euros al 31 de diciembre de 2022. Tanto el balance general como la cuenta de resultados están completos, y los registros contables están en conformidad con los documentos justificativos. La facturación está justificada y los activos están contabilizados por los correspondientes justificantes. Dado el incremento en los activos totales de la FIAP en los últimos años, los auditores han sugerido la reinversión de este capital en iniciativas a largo plazo, como el desarrollo de programas para jóvenes o en la mejora de la visibilidad de la FIAP a través de las redes sociales.

11. Proyecto de Presupuesto para el resto de 2023 y para el año 2024

El Tesorero presentó el proyecto de presupuesto para el resto de 2023 y para el año 2024.

12. Aprobación de las cuentas por la Asamblea General

Las cuentas y el presupuesto presentados por el Tesorero son aprobados por unanimidad por la AG.

13. Informe del desarrollo de diferentes actividades por el Comité Directivo

Se presenta a la AG un informe sobre el desarrollo de actividades por el CD. La gestión y los informes de actividad del CD son aprobados por unanimidad por la AG.

14. Informe del desarrollo de diferentes actividades por los Directores de los Servicios de la FIAP

Se presentan las diversas actividades desarrolladas por los Directores de los Servicios de la FIAP.

15. Aprobación del informe de actividad de los Directores de los Servicios de la FIAP por la Asamblea General

El informe de actividad de los Directores de los Servicios de la FIAP es aprobado por unanimidad por la AG.

16. Fijación de Cuotas para 2024

El Tesorero H. Gmeiner propone mantener las cuotas de membresía actuales para el año 2024. Esta propuesta es aprobada por 35 miembros, una abstención.

17. Nombramiento de dos auditores para el próximo periodo

De manera unánime, la Asamblea General elige al Sr. Francis Nicol (Luxemburgo) y al Sr. Norbert Heil (Alemania) como auditores para el siguiente año.

18. Discusión Abierta

Siguiendo una propuesta para distinciones de la FIAP hecha por el Sr. V. Doberlet, el Oficial de Enlace de Eslovenia, se acordó retomar y analizar este importante tema de manera más exhaustiva en un momento futuro.

19. Fin de la sesión de la asamblea general anual de la FIAP 2023

El Presidente de la FIAP expresa su agradecimiento a los asistentes de esta Asamblea.

Atenas, 9 de marzo de 2024

Ioannis LYKOURIS